

SEMARAKKAN PESTA dengan Pertunjukan Musik

Menghibur tamu undangan yang telah meluangkan waktu untuk turut hadir dalam acara istimewa, kini menjadi sebuah keharusan. Melewati berbagai rangkaian acara yang padat tentu dapat menciptakan kebosanan. Karena itu, hiburan merupakan obat yang tepat untuk mengusir kejenuhan para tamu undangan.

Oleh Dhaneswari Tiara

Salah satu hiburan yang paling dinantikan adalah pertunjukan musik. Tiga vendor musik di Semarang siap berbagi info menarik terkait musik.

Andy Irawan, perwakilan utama sekaligus marketing dari Andy Irawan Music yang beralamat di Graha Padma Oleander B1 72 Semarang ini menuturkan, musik dapat menjadikan acara terkesan mewah. "Selain menghibur, musik dapat menjadikan suatu acara lebih mewah. Terutama dengan musik *orchestra*, dapat menciptakan suasana lebih eksklusif. Tanpa *orchestra* acara akan tampak biasa saja dan tidak memukau," tutur Andy.

Pemilik akun *Instagram* @andyi-



SM/dok

Andy Irawan Music

rawanmusic ini menawarkan musik *orchestra* yang megah sebagai penghibur bagi tamu undangan. "Kami menawarkan *grand luxury orchestra* untuk menciptakan suasana mewah dalam suatu acara. Kami juga menyajikan *exclusive orchestra* dengan grand harpa yang berbeda dengan vendor musik lain," ungkap musisi yang telah berkecimpung di bidang musik sejak 2010 ini.

Lebih detail, Christian Abdi Setianto, pemilik dari *Christian Entertainment* yang berada di Jalan Falling Water Cluster 66 Semarang ini mengungkapkan, musik sangat terkait dengan dinamika. "*Entertainment* atau hiburan singkatnya berfungsi tidak hanya sebagai pelengkap sebuah acara, namun juga pencipta suasana pesta. *Entertainment* yang baik adalah yang bisa membawa nuansa di atas panggung. Jika dalam istilah musik harus mengetahui dinamika atau *up and down* dalam suatu acara, terutama saat acara prosesi," jelas Christian yang memegang akun *Instagram* @christianentertainment ini.

Christian Entertainment menawarkan jasa musik pengiring di segala acara, seperti *gathering*, *wedding*, dan *birthday* dalam formasi *mini band*, *band*, *big band*, dan *orchestra*. Christian mengungkapkan, vendor musik mau tak mau harus berhasil menyuguhkan segala permintaan klien. "Pilihlah vendor musik yang dapat mengabdikan keinginan klien. Walau ada lagu yang kadang menyulitkan, tetap saja kami harus menyuguhkan musik di hari istimewa secara *live*, sehingga di atas *stage* lebih bemyawa dan tidak statis, karena musik yang sudah jadi," cerita Christian bijak.



SM/dok

Alphapro Premium Sound

Mencairkan Suasana

Coffeebreak Entertainment yang diwakili oleh sang pendiri sekaligus pemain gitar ternama di Semarang, Indriansyach Ways mengatakan, musik merupakan bagian penting dalam sebuah acara. "Bisa dibayangkan bila dalam suatu acara tanpa adanya musik, tentu akan terasa hampa dan aneh. Karena itu, musik *entertainment* menjadi bagian penting dalam sebuah acara. Vendor musik bersama dengan vendor pendukung pesta yang lain akan bekerja sama demi kesuksesan acara klien," jelas Indri yang bermarkas di Jalan Merbabu Timur No 170 Rt 02/RW 07 Padangsari, Banyumanik Semarang ini.

Pemilik *Instagram* @Coffeebreak_ent yang berpengalaman sejak 2008 ini menawarkan beberapa konsep musik yang kekinian dan menyesuaikan konsep acara. "Kami memiliki beberapa konsep acara, yaitu Romantic Simple Elegant dengan *fingerstyle guitar* kuat dipadukan dengan *feel saxophone*, penyanyi akan bisa menyanyikan secara *soft* dan *elegant*. Lalu ada Superior



SM/dok

Christian Entertainment

Class, yaitu konsep standar yang merupakan kumpulan beberapa instrumen musik yang terdiri atas *female/guitar acoustic-Electric*, *bass*, *keyboard*, *drum*, *saxophone*, dan sentuhan manis dari biola. Ada pula *Delluxe Class*, istilah band *jazz*, orkestra *jazz*, dan band dansa juga digunakan untuk merujuk kepada jenis ansambel ini.

Dalam konsep *big band* ini banyak yang terlibat, kurang lebih 15 pemain," ungkap Indri detail.

Musik juga tak akan sempurna bila tak didukung oleh *sound system* yang istimewa. Arief Setiawan dari *Alphapro Premium Sound* menuturkan, *sound* memegang peranan penting dalam pesta. "Dalam sebuah pesta *sound system* memegang peranan cukup penting,

sound system itu dirasakan yang berkaitan dengan pendengaran. Otomatis secara psikologis bisa memberikan efek kenyamanan. Namun jika *sound system* memekakan telinga otomatis membuat tidak nyaman, yang berpengaruh membuat tamu undangan lekas meninggalkan pesta tersebut," jelas Arief.

Vendor yang berada di Jalan Cinde raya No 7 Semarang ini menawarkan *sound* dengan *grade Premium Gold* dan minimalis. "Dari beberapa pilihan tersebut klien yang membutuhkan *sound system* untuk acara istimewa bisa memilih *sound* yang diinginkan dan dibutuhkan sesuai dengan konsep acara. Meski demikian, klien memilih spek yang minimalis kami tidak akan membedakan," jelas Arief yang memegang akun *Instagram* @alphapropremium-sound.(49)



SM/dok

Coffeebreak Entertainment